

Medienmitteilung vom März 2016

## **Mit neuem Outfit und viel Elan ist das Team der ARNOLD UMZÜGE AG auf Erfolgskurs**

**Unsere Parole für 2016: Wir setzen auf Qualität, Sicherheit und Teamarbeit!**

Wie wir bereits auf unseren Internetseiten publik machten, hat sich die ARNOLD UMZÜGE AG zum 01. Januar 2016 neu aufgestellt. Das erfolgreiche Unternehmen firmierte viele Jahre unter Bissig Umzüge. Als Inhaber und Geschäftsführer führt Ambros Arnold in Personalunion sein Unternehmen ARNOLD UMZÜGE AG engagiert in die Zukunft.

Im Rahmen der ersten Betriebsversammlung nach der Umwandlung des Unternehmens in eine AG, die sich auch in der Wahl eines neues Logos und der Umbenennung in ARNOLD UMZÜGE AG dokumentiert, zog Ambros Arnold Bilanz für das vergangene Geschäftsjahr. Er erläuterte in der gleichen Rede seine strategischen Ziele für das Jahr 2016 wie folgt:

„Im Jahr 2015 konnten wir unsere hohe Leistungsfähigkeit und die besondere Qualität unseres Team eindrucksvoll unter Beweis stellen. Dies ist uns in grossartiger Art und Weise gelungen. Am stärksten möchte ich hervorheben, dass uns dies unfallfrei gelungen ist. Zügeln ist Schwerstarbeit, die nur von wirklichen Profis ohne Schaden an Mensch und Gesundheit getan werden kann. Unter neuem Namen und mit neuem Logo starten wir gemeinsam durch. Mein oberstes Ziel ist es, unsere erstklassigen Dienstleistungen mit einem hoch motivierten Team sicher und in hoher Qualität zu erbringen.“

Die Ausgabe der neuen Arbeitskleider stiess beim gesamten Team auf sehr positive Resonanz. Sowohl die Qualität der Arbeitskleider als auch das Design und die frischen Farben haben auf Anhieb überzeugt. Während die robusten Hosen und Jacken in einem dezenten Grauton gehalten sind, strahlen die Shirts in optimistischem Blau. Jeder Mitarbeiter erhielt ausserdem ein erstklassiges Multi-Tool. Die legendären Mehrzweckmesser tragen eine Namensgravur und sind Symbole für Qualität, Sicherheit und Multifunktionalität. Diese Tugenden werden von den Mitarbeitern der ARNOLD UMZÜGE AG täglich gelebt.

An den offiziellen Teil der Veranstaltung schloss sich eine erste Betriebsfeier an. Gefeiert wurde mit einem gemütlichen Grillabend am Standort Schattdorf. Stolz präsentieren sich Ambros Arnold und sein Erfolgsteam im nagelneuen Outfit in Ultramarinblau mit dem gelben Firmenaufdruck der ARNOLD UMZÜGE AG. Das Gruppenfoto entstand vor einem der Firmenlastwagen, welche gleichfalls in neuer Optik auf den Schweizer Strassen

unterwegs sind.



Am 14. März 2016 interviewte RadioCentral den Inhaber und Geschäftsführer Ambros Arnold zum Thema Umzüge. Bei dieser Gelegenheit informierte Ambros Arnold die interessierte Hörerschaft über die Tätigkeitsfelder seines Unternehmens. Mit den Schwerpunkten Transport, Lagerung und Entsorgung wickeln er und sein Team alle Modalitäten rund um den Umzug ab. Als erfahrener Logistiker verfolgt Ambros Arnold seine Unternehmensziele konsequent und rückt im laufenden Geschäftsjahr den Aspekt der Sicherheit in den Fokus seiner Tätigkeit. Er verwies auch auf die Leistungen seines tatkräftigen Teams, das sich durch ein hohes Mass an Tempo, Zuverlässigkeit, Flexibilität und Qualität auszeichnet.

ARNOLD UMZÜGE AG  
Moosbadweg 30  
6440 Altdorf (UR)

Tel.: +41 41 870 72 14  
[info@arnoldumzuege.ch](mailto:info@arnoldumzuege.ch)  
arnoldumzuege.ch